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１、会長挨拶
　年始は体調を崩さないようにしていきましょう。

２、校長挨拶
　最後の学期が始まりました。部活動改革があります。どんな反応か気になっていま
す。本年もよろしくお願いいたします。

３、本校の教育活動について
　明日は２年生が校外学習で横浜に行きます。全国的に風邪が流行っていますが、本
校ではまだ大きく広がっていませんので大丈夫です。

４、部活動改革について
　市のホームページにも載っています。４つのカテゴリーに分けて活動していきます。近
隣の拠点校に参加する部、特色ある部、軽スポーツ部、球技トレーニング部、文化系趣
味的教養部などに分かれていきます。八王子市では部活動が縮小傾向にあり、地域の
活動に移っていく。令和９年度までにどのようになっていくかは分からないが、問題点を
解決しながらやっていく。２月８日（土）の学校公開、学校説明会で説明します。

５、令和６年度後期学校評価について
　教員の自己評価、保護者、生徒の学校評価アンケートを実施いたしました。

６、来年度の教育課程について
　来年度週２７時間、夏休みが短くなります。４時間目までの時は給食を食べて帰りま
す。
２月が終われば、教育課程決定版が出ます。
　

７、各専門部から
　（１）広報活動部会
　（２）環境美化委員会
　（３）読書活動部会…ビブリオバトル東京大会出場、本番も頑張りました。
　（４）教育支援部会…楽習会（学習会）　人数的に少ないが、集中してやっています。
水曜日に部活動があれば人数が多く来る様子があるが、来年度は何を目的にやるか
を明確にしていくこと、開催時間等を考えていくことが必要だと思います。学習会という
場を作っていただいて、教えていただいていることがとてもありがたいです。

８、その他
　・第８回　学校運営協議会
　２月８日（土）学校公開・道徳地区公開講座
　１校時　公開授業
　２校時　公開授業（道徳）
　部活動改革に関する保護者説明会
　道徳授業意見交換会

会議の内容

配布資料名
次第、部活動改革ロードマップ、由木中学校自己評価、令和６年度後期学校評
価、令和７年度教育課程届１表～５表、道徳地区公開講座

公開・非公開の別 公開

非公開の理由

傍聴人の人数 なし

承　認　者

説　明　者 児山副校長

議　　　　題
１、会長挨拶　　２、校長挨拶　　３、本校の教育活動について　　４、部活動改革につい
て　　　　　５、令和６年度後期学校評価について　　６、来年度の教育課程について
７、各専門部から　　８、その他

出
席
者

・伊藤（会長）　　・林（青少対会長）
・尾崎（青少対総務）　　・藤本（本校ＰＴＡ現会長）
・川島（由木中校長）

児山副校長、石井主幹教諭

欠　席　者
・富田（元駒沢女子大学教授）　　・茅野（松が谷高校校長）
・河野（由木中学校元PTA会長）　・松山（由木中央小校長）

場　　　　所 由木中学校応接室

議事録　　　　　　　　　　　　　　　八王子市立由木中学校
会　議　名 令和６年度　第７回　由木中学校学校運営協議会

日　　　　時 令和７年１月１６日（木）　１８時００分～１９時２０分


